

# PELITA

## Waspada Jangan-jangan! Kasubsi Yantah Rutan Blora Ingatkan Jaga Kekompakan dan Kewaspadaan

Dheny Window - [BLORA.PELITA.WEB.ID](http://BLORA.PELITA.WEB.ID)

Dec 27, 2022 - 15:10



*Waspada Jangan-jangan! Kasubsi Yantah Rutan Blora Ingatkan Jaga Kekompakan dan Kewaspadaan*

Blora - Selasa, 27 Desember 2022.

Dilaksanakan apel pagi di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora di mana apel sendiri selalu rutin dilaksanakan tiap hari Senin sampai Kamis dan pada pagi hari ini Kepala Sub Seksi (Kasubsie) Pelayanan Tahanan Yowan dipercaya untuk menjadi Pembina apel.

Pada sambutannya Yowan memberi hormat kepada Kepala Rutan (Ka.Rutan)

Blora Tri Joko Wiyono dan dilanjutkan dengan memberi apresiasi pada para petugas karena mampu menjaga Rutan dalam keadaan aman.

"Saya berterima kasih kepada Bapak dan Ibu karena selalu semangat dalam memberikan pelayanan dan selalu menjaga kekompakan dalam menjaga rumah kita Rutan Blora tetap kondusif," ujar Yowan.

Selanjutnya beliau mengingatkan untuk selalu menjaga kekompakan antar pegawai dan selalu menjaga kewaspadaan didalam bertugas, dikarenakan menurutnya napi tetaplah napi yang harus selalu diwaspadai dan harus mendapatkan pembinaan.

"Di sini kita adalah keluarga yang harus selalu kompak dan waspada di dalam menjalankan tugas, karena napi di dalam itu akan selalu mencari kelengahan kita dan akan berbahaya jika kita terlena oleh napi," imbuh Yowan.

Dan penutup dari sambutan, beliau mengingatkan bahwa sesama pegawai merupakan suatu keluarga besar di dalam satu rumah tangga yaitu Rutan Blora sehingga beliau menghimbau agar selalu dijaga kekompakan antar pegawai karena dengan terjaganya kekompakan antar pegawai, celah yang bisa dimanfaatkan oleh napi akan mengecil dan meminimalisir adanya percobaan gangguan

"Sekali lagi saya ingatkan bahwa kita adalah keluarga besar sehingga kita harus selalu menjaga kekompakan supaya napi tidak bisa memanfaatkan kita, kalau bisa kita yang harus memanfaatkan napi untuk pembinaan kepribadian," pungkas Yowan.

Apel pun ditutup dengan berdoa bersama yang dilakukan secara khidmat, dan setelahnya dilakukan salam-salaman antar pegawai secara bergantian supaya semakin memperkuat silaturahmi antar pegawai di Rutan Blora.